

Plateforme de change en Suisse occidentale

CHANGEDEVISES.CH.

*La plateforme
créée en 1999
en Suisse alémanique
a de solides objectifs
en Suisse romande.*

La plateforme gérée par kmuOnline, spécialiste en devises étrangères, propose d'intéressants cours de change aux particuliers et aux sociétés alémaniques. Et lorsqu'on lui demande comment il voit l'avenir, Luc Walch, coordinateur romand de kmuOnline se dit confiant: «Nous sommes bien installés en Suisse alémanique, le but maintenant est de développer la société en Suisse romande.» Depuis maintenant plus de 12 ans, cette plateforme pour laquelle travaillent une petite dizaine de personnes agit en tant qu'intermédiaire entre les banques et les clients, tout en proposant des cours meilleurs marché via le site change devises.ch. Cela est possible grâce au nombre important de clients, explique Luc Walch: «Nous regroupons toutes les demandes en une seule et même transaction de plus grand volume, ce qui fait profiter nos clients des conditions des grands comptes. Et nos taux plus favorables que ceux des banques sont possibles par la plus petite marge que nous prenons». Ce sont maintenant plusieurs milliers de sociétés et de particuliers, principalement en Suisse allemande, qui font appel à cette société. Ce service leur permet d'économiser, en fonction du vo-

lume échangé, des sommes plus ou moins importantes. «Il doit s'agir de plusieurs millions de francs économisés depuis la création de la société mais je suis incapable de vous dire si on est plus proche des 10 ou des 30», avoue notre interlocuteur. Et cette plateforme est ouverte à tous types de budget: «Il n'existe aucun montant minimum, il arrive même régulièrement que des clients achètent 12 ou 13 euros», rapporte Luc Walch. Le procédé se veut aussi le plus simple pour faciliter les transactions et cela se passe de la même manière pour les particuliers que pour les sociétés: après avoir fixé le cours qu'ils désirent et donné leurs instructions de paiement sur le site, ils n'ont plus qu'à indiquer où l'argent doit être viré. En ce qui concerne les coûts pour les clients, ils sont nuls. «L'inscription est totalement gratuite et les transactions ne sont pas obligatoires.» Placé sur un marché qui a fait de nombreux émules, la distinction d'avec la concurrence se fait sur les cours de change, mais également sur la rapidité de paiement. «Pour se faire, nous travaillons en étroite collaboration avec les banques pour fournir un service de qualité et de rapidité de paiement à nos clients», conclut Luc Walch. (AC)

IL N'EXISTE AUCUN
MONTANT MINIMUM.
IL ARRIVE MÊME
RÉGULIÈREMENT QUE
DES CLIENTS ACHÈTENT
12 OU 13 EUROS.